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Aos trinta dias do mês de setembro do ano de dois mil e treze, às quinze horas e oito minutos,
no  Plenário  Telmo  de  Souza  Sessim,  na  Câmara  Municipal,  localizada  na  Avenida  Adrião
Monteiro  nº  2360,  em  Capivari  do  Sul,  a  PRESIDENTA  vereadora NORA NUNES  abriu  a
presente Sessão Ordinária convidando o vereador DANIEL VARGAS para fazer a leitura de um
trecho da Bíblia. Na TRIBUNA POPULAR não houve oradores. No espaço do EXPEDIENTE a
PRESIDENTA  anunciou que os resumos das atas anteriores serão lidos na próxima sessão
ordinária. A seguir nas CORRESPONDÊNCIAS foram lidos os Comunicados do Fundo Nacional
de Saúde 000042/MS/SE/FNS/2013. Nas  CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foi  lido o
Ofício de Gabinete 311/2013 que encaminhou o Relatório Resumido da Execução Orçamentária,
referente ao 4º Trimestre de 2013. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o Parecer favorável da
Comissão de Orçamento e Finanças - COF N° 53/2013 AO/PLE N° 47/2013; Parecer favorável
da  Comissão de  Constituição  e Justiça  -  CCJ N°  54/2013 AO/PLE N°  47/2013.  A seguir  a
PRESIDENTA informou que na ORDEM DO DIA consta o PLE N° 47/2013 que dispõe sobre o
“Plano Plurianual para o município de Capivari do Sul para o período de 2014-2017”. No espaço
do EXPEDIENTE DOS VEREADORES o vereador ROBERTO CAMARGO iniciou agradecendo
a presença do público no Plenário, e manifestou a sua satisfação em receber as pessoas na
Câmara de Vereadores, pois é uma Casa que está com as portas abertas, e a participação da
comunidade aproxima,  e  faz  nascer  os  grandes  debates  e  as  decisões necessárias  para  a
melhoria de vida da nossa comunidade. Continuando disse ainda, que é importante a busca dos
vereadores junto aos seus deputados estaduais e federais, e lembrou que na Legislatura de dois
mil  e quatro esteve em Brasília,  juntamente com o ex-vereador Braz Peres, que hoje se faz
presente  no  Plenário,  e  levaram  a  reivindicação,  na  época,  ao  Senador  Sérgio  Zambiasi,
deputados federais, Colares, Beto Albuquerque, para a realização do Túnel São José do Norte
Rio Grande, que no seu entendimento vai ser a mola propulsora do desenvolvimento da região,
e com certeza é uma obra que vai sair. Continuando convidou os vereadores para que auxiliem
na divulgação das inscrições para o ensino médio da Escola Rural de Osório, que ocorrem de
quatorze a trinta e um de outubro, onde os nossos jovens podem se formar em técnico agrícola
ou técnico do meio ambiente, ou ainda, o pós-médio, e coloca-se à disposição caso necessitem
de  maiores  esclarecimentos.  A  seguir  o  vereador  DANIEL  VARGAS iniciou  referindo-se



novamente a informatização da folha de pagamento, no qual fez um pedido de providências e
veio resposta, dizendo que o sistema já existia. Segundo o Vereador estranhou o fato porque
ninguém sabia da existência desse sistema, e no qual disse que havia ficado feliz e triste ao
mesmo tempo, feliz porque já existia, e triste porque ninguém sabia. Diante disso fez um novo
pedido ao Executivo para que divulgasse entre os servidores a existência da informatização da
folha de pagamento. Continuando relatou que esta semana recebeu um comunicado junto com a
sua folha de pagamento, enquanto professor desse Município,  que comunicou que não será
mais disponibilizado o contracheque em papel, e sim através da internet para que os servidores
possam ter acesso em qualquer lugar e em qualquer horário, bem como, informou que o sistema
está  sendo  implantado  para  modernizar  a  gestão  pública.  “Diante  dessas  informações,  o
Vereador disse que fica o questionamento, pois a resposta encaminhada pelo Executivo disse
que o sistema já existia, porém, a correspondência é clara quando diz que o Executivo está
adotando a medida”, o que demonstra então que o sistema não existia, e está seno implantado
agora, pois as informações não estão batendo. Disse ainda que é servidor público a onze anos e
não sabia da existência desse serviço, e com o perdão da palavra “se sentiu um burro” por isso
quer esclarecer que o sistema na verdade está sendo implantado agora, tanto que os servidores
não  sabiam  de  sua  existência  e  o  pedido  foi  motivado  pelos  próprios  servidores,  que  lhe
solicitaram, e lembrou ainda que se existia o serviço, pelo menos ele não estava disponível, pois
os  servidores  só  estão  tomando  conhecimento  agora,  concluiu  o  Vereador.  O  vereador  foi
aparteado pelo vereador  DANIEL COUTO.  A seguir,  na  ORDEM DO DIA,  foi  lido o  PLE N°
47/2013 que foi posto em discussão: o vereador SERAFIM DE LIMA iniciou dizendo que esse
projeto demorou um pouco para ser votado porque as duas comissões do Legislativo analisaram
e trabalharam muito esse projeto, e tivemos que solicitar ao Executivo diversas adequações para
que pudéssemos hoje estar votando essa matéria. A seguir não havendo mais quem quisesse se
pronunciar a PRESIDENTA colocou o PLE N° 47/2013 em votação, sendo que o referido pedido
foi  APROVADO por unanimidade.  Encerrada a Ordem do dia a  PRESIDENTA deu início ao
espaço  das  EXPLICAÇÕES  PESSOAIS,  sendo  que se  pronunciaram  respectivamente  os
vereadores ROBERTO CAMARGO, DANIEL COUTO e NORA NUNES. A seguir não havendo
mais quem quisesse se pronunciar a  PRESIDENTA declarou encerrada a presente Sessão e
convocou  os  vereadores  para  a  próxima  Sessão  Ordinária  a  ser  realizada  no  dia  sete  de
outubro, às quinze horas. E nada mais havendo a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-
se a presente ata que segue devidamente assinada.

Vereadora NORA NUNES Vereadora SANDRA CARDOSO
Presidente      1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


